

Récemment, lors d'une manifestation organisée à la Caserne Joffre de Nancy, Hervé FERON en tant que Député a pu prendre la parole.

Il a bien évidemment rendu hommage aux médaillés du jour et à la belle profession de sapeur-pompier et il a évoqué très rapidement le problème de la « quenelle ». La position du Député a été de dire qu'une enquête administrative est en cours, qu'il faut lui laisser le soin de rendre ses conclusions mais qu'à priori, il ne lui semble pas souhaitable d'exagérer ce non-événement. En effet, de jeunes sapeurs-pompiers ont cru bon de se faire photographier en faisant ce geste, puis de mettre cela sur leur site si bien que des personnes malveillantes ont capté ces images pour les diffuser et créer l'incident.

Le Député a dit que certes c'était une vraie connerie de la part du sapeur-pompier, en particulier d'avoir mis ça sur Internet, mais qu'il ne fallait pas exagérer car l'intention n'était nullement raciste. Dans tous les cas, les auteurs de ce geste ne le revendiquent pas en tant que tel. D'ailleurs, la réaction de la communauté israélite communiquée au Service Départemental d'Incendie et de Secours a été particulièrement sage puisque si tout le monde condamne l'atteinte aux valeurs portée par Dieudonné, il n'est pas souhaitable de s'acharner sur ces jeunes pompiers qui ont été maladroits avec des conséquences qu'ils n'avaient pas imaginées.

Quant à Dieudonné, la position du Député est de dire qu'aujourd'hui il n'est pas souhaitable de lui interdire l'accès du Zénith de Nancy : ce serait lui faire trop d'honneur que de lui faire cette publicité et de le victimiser. Ce personnage aux propos plus que douteux a suffisamment dérapé avec insistance pour que chacun sache que la victime ,ce n'est pas lui. Par contre, Hervé FERON appelle chacun à porter les valeurs de la République et du droit humain le plus haut possible et à tous instants. C'est pourquoi il invite tous les citoyens responsables, républicains, humanistes à boycotter le spectacle de Dieudonné.